

Hannover 96 übernimmt 29 Volkswagen

Die Spieler, der Trainer und die Co-Trainer der Bundesliga-Mannschaft von Hannover 96 haben heute ihre neuen persönlichen Volkswagen in Empfang genommen. Insgesamt 29 Volkswagen wurden an das Team als persönliche Fahrzeuge übergeben.

96-Cheftrainer Mirko Slomka ist begeisterter Touareg-Fahrer: „Der Touareg ist ein herausragendes Modell. Ich bin den Touareg ja schon im vergangenen Jahr gefahren. Und auch kürzlich beim Amarok-Fahrsicherheitstraining habe ich meinen persönlichen Touareg auf seine Geländefähigkeit getestet, und das mit Erfolg. Der Touareg macht also nicht nur auf der Straße Spaß, sondern vor allem auch im Gelände.“

Neben Mirko Slomka haben sich noch weitere 18 Spieler des Bundesligakaders für einen Touareg entschieden, darunter auch Jan Schlaudraff. Auch Kapitän Steven Cherundolo nennt gute Gründe für seinen großen geländegängigen SUV: „Ich habe aber auch am Amarok unseres Co-Trainers Nestor El Maestro Gefallen gefunden“, gesteht er. Damit El Maestro seinen Pickup nicht immer an einen seiner Spieler verleihen muss, erhielt das Bundesligateam der Roten seinen eigenen Amarok, der allen Profis zur Verfügung steht. Damit löste Volkswagen Nutzfahrzeuge das von VWN-Vorstandssprecher Dr. Wolfgang Schreiber gegebene Versprechen ein, das Unternehmen werde den Spielern zum Beginn der Saison einen Mannschafts-Amarok übergeben.

Darüber hinaus übergab Volkswagen Nutzfahrzeuge zwei T5 an 96: Eine Caravelle wird die Jugendarbeit des Vereins mobilisieren. Die Geschäftsstelle erhält einen Multivan Highline, um künftig Gäste des Bundesligisten adäquat zu befördern.(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen für Hannover 96-Profis.



Volkswagen für Hannover 96-Profis: Trainer Mirko Slomka.



Volkswagen für Hannover 96-Profis: Co-Trainer Nestor el Maestro.